ARGAMASILLA DE CALATRAVA

Redacción

Argamasilla de Calatrava se despidió el pasado domingo, día 12 de septiembre, de sus Fiestas Patronales en honor a la Virgen del Socorro. En total, han sido seis jornadas festivas cargadas de actividades y donde, sin duda, el sentimiento peñero de los rabaneros ha estado presente en las calles de la localidad, "Un año más las Peñas han disfrutado y han hecho a todos disfrutar, porque en resumidas cuentas, de eso se trata: de que los vecinos se diviertan durante las Fiestas", ha destacado Ventura Huertas, concejal de Festejos del Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava.

En este sentido, y según los partes oficiales de la Policía Local de la localidad, no se ha producido ni una sola incidencias en estos seis días de fiesta en Argamasilla de Calatrava. In que hace destacable el "comportamiento cívico de los rabaneros y visitantes", tal y como reconoce el concejal de Festejos, quien se muestra muy satisfecho con este balance tan positivo.

El pasado lunes 6, más de trescientos vecinos de Argamasilla de Calatrava llenaron el Centro Cultural para asistir a la Gala oficial de la inauguración de las Fiestas Patronales, donde el alcalde Fernando Calso calentó el ambiente con su Saluda y el pregonero de este año, Hipólito 'Poli' Calle, emocionó a los asistentes con un Pregón cargado de melancolía. Tras esto, todos los vecinos que quisieron asistieron al Vino de Honor que tuvo lugar en el Centro de Mayores y donde no faltó comida ni bebida para los rabane-

El martes 7 fue momento de música con el concierto organizado por la Conceialía de Festeios con motivo de las Fiestas. Tres míticos grupos del pop español de los 90 hicieron a más de un millar de personas congregarse en el Parque Huerta Asaura para disfrutar de su música. Tenesse. Amistades Peligrosas y Los Inhumanos deleitaron a los presentes con sus mejores temas y éstos, una vez más, respondieron a las actividades organizadas por el Ayuntamiento.

Gran éxito han tenido también tres novedades incluidas este año en las Fiestas Patronales de la localidad rabanera. La Glorieta Navarra acogió el pasado 9 y 10 de septiembre las actuaciones de Eva María y su cuadro flamenco y del Cuadro Flamenco Savia Nueva, el jueves y el viernes respectivamente. Ambos cuadros flamencos llenaron completamente la Glorieta y los rabaneros y foráneos disfrutaron de estas dos veladas con tintes flamencos. Como novedad este año también se ha contado con una batucada a cargo de la charanga 'El Bufón', que precedió a la traca final de fiestas en la tarde de ayer domingo.

Los jóvenes también han sido protagonistas y han vivido estas Fiestas en honor a la Vir-



Argamasilla de Calatrava vivió sus fiestas patronales





gen del Socorro participando en todas las actividades dedicadas a ellos. Por ejemplo, gran acogida tuyo ayer domingo la Fiesta de la Espuma que tuvo lugar en el Patio de San Blas. Cientos de jóvenes y también muchos adultos que se animaron, disfrutaron de un buen rato de música, aqua y espuma

Pero sin lugar a dudas, han sido éstas, las Peñas de Argamasilla de Calatrava, las que han sido un año más el alma de las Fiestas Patronales que con tanto

cariño se preparan durante meses por la Concejalía de Festejos de la localidad en particular, y el Consistorio local en general. Los vecinos rabaneros han sido fieles al 'Pisto al hijo ausente' que año tras año el Ayuntamiento organiza junto a las Amas de Casa de la localidad que, siempre dispuestas. cocinan los calderos de pisto con mucho cariño para sus vecinos rabaneros. También la degustación de gachas, la caldereta y las migas organizadas por el Avuntamiento de Argamasilla de Calatrava han contado con un cien por cien de respaldo por parte de Peñas y vecinos en general.

En total, se han repartido durante estas jornadas de degustaciones gastronómicas unas 10.000 raciones de estos platos típicos manchegos, "Tanto las Peñas como los vecinos de Argamasilla y el resto de visitantes que llegan de todas zonas de la Comarca han respondido muy bien a las degustaciones organizadas por el Ayuntamiento y todos los días se han terminado todos los calde-

ros", ha confesado Fernando Cal so, alcalde de la localidad, quien reconoce que "el balance de estas Fiestas 2010 ha sido muy bueno. Los vecinos, aún sabiendo que nos hemos tenido que apretar el cinturón, han sido tan participativos como siempre en cada actividad propuesta. Ha dado qusto estar en la calle durante estas Fiestas, viendo como todos los rabaneros y rabaneras han disfrutado Un año más, gracias a nuestros vecinos estas Fiestas han sido un